

»» Wahl des Diözesankuraten – Bewerbung um eine zweite Amtszeit von Andreas Sang

Liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer der 84. Diözesanversammlung,

Hiermit bewerbe ich mich um das Amt des Diözesankuraten. Mein Name ist Andreas Walter Sang, ich bin 34 Jahre alt, verheiratet und bin Vater zweier Kinder. Meine pfadfinderischen Wurzeln habe ich im Bezirk München-Ost, im Stamm Unterhaching 1. In diesem Stamm war ich von 2010-2014 Stammeskurat. 2014 habe ich meine zweite Dienstprüfung zum Pastoralreferenten abgelegt und bin am 18.5.2014 zum Diözesankuraten gewählt worden. Die halbe Stelle als Kurat wird ergänzt mit einer halben Stelle im „Referat Jugend und Schule“ als Jugendseelsorger.

In den vergangenen Jahren habe ich zuerst mit dem Matze, dann mit dem Matze und der Bianca den Verband geleitet. In diese Zeit fielen einige Bundesversammlungen und Landesversammlungen, in denen ich die DPSG München und Freising vertreten habe; so auch auf den BDKJ-Diözesanversammlungen. Abgesehen vom Bezirk Rosenheim habe ich alle Bezirksversammlungen beraten und mich auch in den BDKJ in der Region München eingebracht.

Als Vorstand der Freunde und Förderer habe ich die eingehenden Anträge geprüft und meine Empfehlung gegeben. Als Mitglied des Jugendwerkes St. Georg habe ich mich um die wirtschaftlichen Belange des Verbandes gesorgt. In den vergangenen 3 Jahren habe ich den Jupfi-DAK, den Pfadi-DAK und den Rover-DAK begleitet. Dem Büroteam habe ich als Moderator der wöchentlichen Teamgespräche und als Ansprechpartner gedient.

Im erzbischöflichen Jugendamt habe ich mich durch die Vorbereitung verschiedener Gottesdienste, der konzeptionellen Planung und Durchführung einer Jugendseelsorger-tagung und als Referent in der Ausbildung angehender Priester, Diakone, Pastoralreferenten und Gemeindereferentinnen eingebracht. Hinzu kommt die Vertretung des Verbandes auf allen internen Feiern. Diese Netzwerkarbeit kommt dem Verband auf vielfältige Weise zugute, wie z.B. bei Patrona Bavariae oder den guten Beziehungen zu unseren Bischöfen.

Kerngeschäft waren die Vorstandstreffen, die kleine und die große Diözesanleitungsrunde, die Treffen mit den Bezirksvorständen und die Vorbereitungstreffen der diversen Aktionen, wie z.B. dem Friedenslicht von Bethlehem, der DL-Klausur oder dem Jahresempfang.

Während meiner Amtszeit wurde die Spiri-AG und die Queerscouting-AG gegründet, das „Oben Ohne“ wird seit 2015 von der DPSG für die Öffentlichkeitsarbeit genutzt und das „Einmal hin. Alles drin“ ist seit 2015 zu einer festen Größe geworden. Das Pfadfinderlager auf dem Odeonsplatz anlässlich des Festes „Patrona Bavariae“ gehört für mich genauso zu den Highlights meiner



**Deutsche Pfadfinderschaft Sankt Georg
Diözesanverband München und Freising**

Korbinianshaus der
Kirchlichen Jugendarbeit
Preysingstraße 93
81667 München

Telefon: 089/4 80 92 – 2110
Internet: <http://www.dpsg1300.de>
E-Mail: buero@dpsg1300.de

Bianca Haußmann
Diözesanvorsitzende
bianca.haussmann@dpsg1300.de

Mathias Fazekas
Diözesanvorsitzender
mathias.fazekas@dpsg1300.de

Andreas Sang
Diözesankurat
andreas.sang@dpsg1300.de

Rechtsträger:
Jugendwerk St. Georg e.V.
Konto: 30 215 25 09
BLZ: 750 903 00
Liga Bank München
VR 6708
DE 152944816



Amtszeit wie das interreligiöse Friedensgebet 2015 am Fest Maria Lichtmess und das Deutsch-Polnische Geschichtsseminar im selben Jahr. 2014 und 2016 hat die DPSG die Liturgie von Deutschlands größter Jugendwallfahrt „Jugendkorbinian“ verantwortet.

Gerne denke ich an die Begegnungen in der Jurte am Domberg zurück, denke an die vielen gemeinsam gesungen Lieder an den vielen Lagerfeuern, an den vielen Orten. Ich war gern mit und für den Verband unterwegs, und auch wenn die Balance zwischen den beiden halben Stellen, meiner Familie und Freunden außerhalb der DPSG, eine bleibende Herausforderung bleibt, möchte ich sehr gerne den Weg mit euch weitergehen, um möglichst vielen Kindern und Jugendlichen *pfadfinden* in der DPSG zu ermöglichen - DPSGlerinnen und DPSGlern, die im Verband Christus begegnen können. Christus meinen Herrn, den ich verkünde. Halleluja!

Die linke von Herzen und Gut Pfad,
Andreas